

Je suis une personne hypersensible, hyper empathique, thérapeute, avec des facultés de médiumnité, guérisseuse, et passeuse d'âmes.

Par contre je suis une passeuse d'âmes avant le départ des êtres et pas après leurs départ.

Mon travail est assez particulier, car je peux me connecter sur n'importe qui, peu importe, ou se trouvera la personne.

J'ai juste besoin de l'accord de l'être, d'une photo où la personne est lumineuse et d'avoir le prénom et le nom de famille de celle-ci.

Ensuite, mon travail peut commencer, je vais me connecter directement à l'âme de la personne. Entre autres au début de mon travail, je vais pouvoir avoir son taux d'énergie (c'est ce qui me permet de savoir si je peux préparer la personne ou pas) pour son dernier départ.

Ce taux d'énergie, m'est données par médiumnité.

Avant d'effectuer un départ anticipé, nous discutons en général, avec la personne de référence de la famille. Je lui explique ce qui peut se passer pendant la séance, (le ventre de la personne qui se met à faire des bruits, des bâillements, un relâchement, un apaisement, une joie retrouvée...) Surtout j'explique ensuite ce que j'ai vu et fait pendant ce travail, quelles ont été mes ressentis.

Pendant le travail qui est effectué, toutes les choses que la personne a encore besoin de lâcher, vont passer par moi, par mon corps.

Pendant le processus, l'être va être reconnecté à son âme.

Il faut avoir à l'esprit que chaque soin sera fait spécifiquement en fonction de la personne. Il n'y a pas deux soins qui se ressemblent. Je me mets entièrement à disposition de la personne pour ce moment spécial.

Le soin peut prendre environ 2h. Bien sûr s'il y a besoin de faire plus, je prends tout le temps nécessaire.

Parfois, je fais un premier soin, et je ressens à la fin qu'il faut encore trois jours pour la personne, qu'elle a encore besoin de parler avec ses proches, (bien que les proches me disent que celle-ci a déjà tout, dit...) Les proches reviennent à moi en me disant qu'effectivement cette personne avait encore des choses à leur dire...) Ensuite je peux faire des retouches, et quand je sens que la personne est prête, je le communique à la famille.

Du moment que pour moi la personne est prête pour son dernier départ, en l'espace de 2h30 à 3h, la personne sera partie, en étant paisible et calme.

Ce qui pour moi est vraiment, je dirai génial, c'est que peu importe où se trouvera la personne que ça, soit en Australie, aux États-Unis en France ou n'importe où sur terre, le travail peut se faire, et ça permet à celle-ci d'être, entourée des personnes qu'elle aime, pour ce grand départ.

J'ai parfois des demandes, pour des personnes qui sont inscrites à Exit, mais qui souhaitent partir encore plus rapidement, que ce qui est prévue dans deux ou trois semaines.